

CULTURA-GRANADA

Trece cortos de cineastas noveles, en el Alhambra

La I Muestra de Cortometrajes, los días 12 y 13 de marzo, se suma a la larga lista de festivales de cine de Granada

04.03.10 - 01:32 - INÉS GALLASTEGUI | GRANADA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

La I Muestra de Cortometrajes 'Ópera Prima en Corto' proyectará los días 12 y 13 de marzo en el Teatro Alhambra trece películas de autores noveles menores de 30 años, entre ellos tres granadinos.

Ana Cabello, organizadora del festival y una de las directoras participantes, explicó que el objetivo de este certamen es dar a los cineastas noveles, recién salidos de las escuelas, una oportunidad para mostrar su trabajo en pantalla grande.

Además de los cortos, la muestra contará con dos invitados del Instituto del Cine de Madrid: Esteban Roel, actor y profesor de Interpretación, y Juan Fernando Andrés, director de la diplomatura de Dirección.

Mesa-coloquio

Los directores de los filmes participantes asistirán a la proyección y participarán en una mesa-coloquio con el público. El ganador del certamen será elegido por los espectadores, a los que a la entrada del teatro se les proporcionará una hoja de votación. El Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) aporta el premio del certamen, que es una estancia para el director y un acompañante en el Festival de Cine Iberoamericano de Huelva, que se celebra en noviembre.

El festival, promovido por la recién creada Asociación Cultural Garnata, cuenta con el respaldo de la Junta -a través de la Delegación de Cultura, del Centro Andaluz de la Imagen y del IAJ-, así como de la Universidad de Granada, la ESCO, el Instituto del Cine de Madrid y varias empresas privadas.

PROGRAMA

Viernes 12 de marzo, 21.00 h. 'Lejos del mar', de Josefina Mata (México). 'La belleza de la señora patata', de Fernando Polanco. 'Vuela por mí', de Carlos Navarro. 'Otherside', de Lucía Carrión (Almería). 'Implosión', de Sergio Ferrero (Toledo). 'Noche de Ronda', de Carlos Navarro y otros.

Sábado 13 de marzo, 21.00 h. 'La condición', de Franco Tedesco (Argentina). 'La amistad es algo maravilloso', de Javier Ruiz (Sevilla). 'Hambre', de Roberto Prades y otros (Madrid). 'Cuarto creciente', de Ana Cabello (Granada). 'Luna rota', de Javier García (Granada). 'Ritmo', de Marcos Andavert (Sevilla). 'La cantante', de Piñaki Gómez (Granada), esta última en la sección 'Estreno granaino'.



Javier García, Pedro Benzal, Olga Manzano y Ana Cabello. :: TONI MARTÍNEZ

NOTICIAS RELACIONADAS

«El Retroback no era necesario, pero lo apoyamos», dice Pedro Benzal

LO MÁS VISTO

- Muere un trabajador atrapado por su exc...
- La Guardia Civil echa el alto a Belén E...
- "Gracias por trasladar a nuestra madre ...
- Los vecinos más polémicos de la Costa...
- Éxodo de pasajeros en busca de aeropuer...
- Pilar Rubio se sienta ante el juez...
- El TSJA da la razón a los vecinos de la...
- El rescate de dos miembros de ETA, al c...
- Condenado por utilizar internet para in...
- La publicidad se desnuda...
- Amaya, Lucena y Llamas apuntan a la tit...
- El jurado es el culpable...

LO MÁS COMENTADO

- LO ÚLTIMO DE IDEAL
- NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)



VIDEOS DE PANORAMA

más videos [+]



CULTURA

El "calcetín" de Tapiès, estrella en la remodelada Fundación del artista



TAGS RELACIONADOS

trece, cortos, cineastas, noveles, alhambra

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado